



Foto: Especial

"En el 24 no va a quedar un solo gramo de vieja política en Nuevo León. Los vamos a arrasar", dijo Samuel García.

ENCUENTRO EN LA CDMX

Respalda Movimiento Ciudadano al gobernador Samuel García

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@glm.com.mx

Reunidos en la CDMX, dirigentes de los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano de todo el país respaldaron al gobernador Samuel García Sepúlveda al considerar que el trabajo realizado al frente del gobierno de Nuevo León es ejemplo de la nueva política que ese partido impulsa.

Dante Delgado, coordinador de la Comisión Operativa Nacional de MC, dijo que ésta tomó la determinación de manifestar este apoyo y su consideración política al mandatario estatal ante los ataques del PRI y el PAN en la entidad.

"Se encuentran sorprendidos del avance que Movimiento Ciudadano ha tenido en Nuevo León, en Jalisco, en Campeche y en prácticamente todo el país", expuso el dirigente partidista.

"Le decimos a esas fuerzas políticas que regionalmente usted derrotó en el proceso electoral de 2021 que no está solo el gobernador de Nuevo León, que cuenta con una bancada en el Senado, que cuenta con la bancada en la Cámara de Diputados, que cuenta con las y los legisladores en todo el país", expresó.

Dijo que Movimiento Ciudadano cree en un Poder Judicial pleno e independiente.